

◆ 緊急地震速報訓練（6/15）から反省すること ◆

教育活動について、深く反省する出来事がありました。6月15日（水）10時に緊急地震速報訓練がありました。学校では休み時間、子どもが教室や運動場で過ごしていた時間でした。ある子どもは、机の下にすぐ隠れて避難姿勢をとっていました。

ある子どもは、運動場に友だちと集まってしゃがんで安全姿勢をとっていました。ほとんどの子どもが訓練を正しく実行していたのですが、ある子どもは、遊びを継続したままでした。この訓練については、子どもに知らせていませんでした。

昨年度より、子どもに「**慎独**（しんどく）」という言葉で、一人であっても正しい行動をすることを伝えていきます。難しい言葉、難しい内容ではありますが、大切な言葉として今年も指導をしているところです。しかし、先ほどの訓練の様子が現実でした。「慎独」が子どもに浸透しているとも思える一方、まだまだ浸透していないとも思えます。

今回の訓練だけではありません。田んぼの堰板で遊ぶ子どもがいたこと、玄関の呼び鈴を押して遊ぶ子どもがいたこと、通学路を通らずに帰っている子どもがいたこと、朝のあいさつができない子どもがいることなど、「慎独」が浸透していないことが残念です。

教師の目が届いていないときこそ、本当の子どもの姿が現れると考えています。学校では、慎独について継続して指導していきます。保護者、地域の方々も、慎独という言葉で子どもへの声掛けをしていただけるとありがたいです。学校と家庭、地域が同じことを子どもに指導できる豊原小学校でありたいものです。

【文責 森 昭二】

8月の行事予定		
9	火	閉庁日(~15日)
23	火	たどつ子ども議会
24	水	全校登校日・集団下校
9月の行事予定		
1	木	始業式・学級委員選挙・集団下校12:50
5	月	委員会活動
8	木	修学旅行6年(京都・奈良)
9	金	修学旅行6年(京都・奈良)
16	金	学費入金完了日
20	火	学費引き落とし日
26	月	クラブ活動

〈豊小トピックス〉

○プール開き【6月1日】

プール開きが放送朝礼で行われ、各学年の児童代表が決意の言葉をしっかりと述べました。

代表の児童は、泳ぐ距離や美しいフォームを目標に掲げ、クラスみんなで達成したいと宣言しました。

校長先生や和良地先生からは、水泳学習は「いざという時に命を守る学習」であることや、「練習すればするほど上手になる」というお話がありました。

短期間の水泳学習ですが、感染症対策をしつつ、

安全に気を付けながら、上手な泳ぎ方を身に付けたいものです。



【6名の代表児童】